



## **Edition de CAMBRAI**

Dimanche 14 Octobre 2007

### **UNIVERSITÉ**

## **Nouvelle formation et nouveau bâtiment, la Forêt grandit...**

Le campus cambrésien ouvrait cette année ses portes à la première formation Bac +5 de l'université. En parallèle, un nouveau bâtiment pour l'IUT va se construire d'ici quelques semaines. Le site délocalisé continue donc de s'étoffer au plus près de ses étudiants.

**PAR AZILIZ LE BERRE**  
cambrai@lavoixdunord.fr On en parlait depuis plusieurs années, du bâtiment réservé au département Technique de commercialisation à orientation agroalimentaire (TC IAA), en continuité des locaux dédiés au département Qualité, logistique industrielle et organisation (QLIO). Cette fois, le marché d'offres a été attribué pour un démarrage des travaux prévu début novembre. Sept cents mètres carrés de salles et d'équipement sortiront de terre pour héberger les cours théoriques et pratiques des 150 étudiants, en DUT-TC IAA. Une filière créée il y a dix ans pour compléter l'offre de formations en agroalimentaire déjà dotées à Cambrai dans les filières scientifiques. «La filière technique de commercialisation se développe à

vitesse grand V, explique Godefroy Kizaba (notre photo), récemment élu chef du département TC IAA. Et vu l'orientation de la région, on a trouvé intéressant d'y mettre une touche agroalimentaire.» Un «plus» cambrésien qui se traduit essentiellement par l'illustration lors des cours, d'exemples agroalimentaires. «On peut envisager à terme que les promotions s'étoffent un peu avec ce nouveau bâtiment», poursuit Jean-Claude Bricout, premier vice-président de l'université de Valenciennes en charge des moyens. Une progression qui se ferait sur le long terme, les étudiants déjà inscrits n'intégrant vraisemblablement ces nouvelles salles qu'à la toute fin 2008. La fin théorique de ce chantier est prévue pour juillet 2008, sans compter ensuite les installations de matériel. Une première dotation technique d'environ 150000 € viendra ainsi compléter un chantier évalué à plus d'1,5 million d'euros. De quoi installer durablement la formation qui propose déjà trois parcours différents: l'entrée sur le marché du travail, la poursuite

en licence professionnelle ou la poursuite d'étude plus longues.

**Agroalimentaire et apprentissage**  
Une poursuite d'études que le campus construit d'ailleurs. Il accueille ainsi cette année son premier Master II professionnel, mis en place par le centre régional de formation des apprentis Formasup. Quatorze étudiants sont inscrits en Master professionnel agroalimentaire, spécialité « maîtrise de la qualité et des risques dans le secteur agroalimentaire ». Du lundi au jeudi, ces derniers sont apprentis dans une entreprise du secteur et viennent étudier au campus de l'université chaque vendredi et samedi. Jugés sur leurs savoirs théoriques tout au long de l'année, ils seront aussi jugés par leurs tuteurs professionnels lors d'une soutenance en fin d'année.